

Der Zeisig und die Taube

Ein kleiner Zeisig flog aus seinem Nest
und schon saß er in einer Falle fest.
Der Ärmste jammerte. Auf sein Geschrei
flog eine junge Taube rasch herbei.
Sie spottete: „Du sollst dich schämen!
Wie kann man sich so tölpelhaft benehmen?
Mir klugen Taube kann das nie geschehen:
Man hat doch Augen, um zu sehen!
Ich geb' stets acht. Wo flieg ich jetzt hin...?“,
sprach sie - und war selbst in der Schlinge drin.
Merk dir die Lehre schon beizeiten:
Man spotte nie, wenn andre leiden!

Iwan Krylow

illustriert von Brigitte Ullmann

